

## Silaturahmi Ke Sekolah Dandim Sampaikan Agar Selalu Pantau Minat Dan Bakat Siswa

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Jul 7, 2023 - 12:42



SALATIGA- Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, .SE.,M,Si (Dandim 0714/Salatiga) melaksanakan silaturahmi ke SDN 01/Salatiga dan SMAN 1 Salatiga didampingi Pasipers Kodim 0714/Salatiga Kapten Cba Sugiyanto, Jumat(07/07).



Dalam kunjungan silaturahmi ke kedua Sekolah favorit tersebut Dandim diterima langsung oleh Kepala Sekolah SDN 01 Salatiga Pudyastuti dan Kepala Sekolah SMAN 1 Salatiga Mohammad Sahli S.Pd.

Dikatakan Dandim 0714/Salatiga tujuan kedatangannya ini ini sebagai sarana untuk memupuk dan mempererat jalinan silaturahmi dan Komunikasi Sosial dengan sekolah tersebut.

Saat berbincang dengan Kepala Sekolah tersebut Dandim menyampaikan pesan supaya tidak bosan bosannya memberikan motivasi kepada para siswa agar semangat dalam menimba ilmu pengetahuan serta mengembangkan bakat yang dimiliki oleh para siswa.



Menurut Dandim, sekolah bukan hanya sekedar tempat menuntut ilmu pada dimensi formal saja. Sekolah sebagai tempat untuk belajar, beraktualisasi, mendidik para anak bangsa menjadi bertaqwa, terampil, berbudi pekerti luhur, cinta tanah air, serta sehat jasmani dan rohani serta bersosialisasi.

“Banyak sekali kontribusi sekolah bagi generasi muda Indonesia. Segala aspek formal keilmuan mereka dapatkan di sekolah. Lebih dari itu, sekolah sebagai lembaga pendidikan formal memiliki tugas penting dalam rangka menyiapkan generasi muda yang siap pakai dan siap bersaing”, tuturnya.

“Penyelenggaraan bela negara di sekolah disadari atau tidak direalisasikan melalui pendidikan agama, pendidikan kewarganegaraan, upacara bendera, penyelenggaraan ibadah di sekolah, kegiatan ekstrakurikuler seperti Pramuka, PMR, Karawitan, seni tari, sebagai kegiatan yang sarat bermuatan pembentukan karakter, kepedulian kepada sesama, serta kecintaan kepada budaya asli nusantara, Tentunya sekolah telah menyelenggarakan kegiatan bermuatan bela negara sesuai dengan usia, fisik, psikhis”, tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, baik Kepala Sekolah SDN 01 Salatiga dan SMAN 1 Salatiga mengucapkan terima kasih, sangat berbahagia dan tersanjung atas kunjungan Bapak Dandim Salatiga kesekolahnya.

“Ini merupakan penghargaan yang luar biasa bagi kami karena Bapak Dandim dapat melihat secara langsung situasi sekolah dan bertatap muka dengan Kepala sekolah, Guru, Staf maupun Siswa-siswinya”.

Editor:Yudha27